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Сделать общественное питание массовым, 
удобным и выгодным для населения!

☆  ☆  

Одна из важнейших задач
У нашей Коммунистической партии нет иной 

задачи, как повседневная забота о благе совет
ского народа. Подтверждением является и по
следнее постановление ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР «О дальнейшем развитии и 
улучшении общественного питания».

В постановлении отмечается, что партийные, 
советские, хозяйственные и профсоюзные орга
низации, выполняя решения XX съезда КПСС, 
проделали известную работу по развитию обще
ственного питания в стране. За последние годы 
в городах и сельской местности значительно 
расширена сеть предприятий общественного пи
тания, повысилось оснащение их оборудовани
ем, увеличился выпуск кухонной продукции и 
улучшилось обслуживание населения.

Однако уровень развития общественного пи
тания еще отстает от возросших потребностей 
населения и не обеспечивает выполнение поста
вленной задачи—сделать общественное питание 
более массовым, удобным и выгодным для на
селения. Имеется еще множество серьезных не
дочетов в этом деле.

Имеющиеся недостатки являются результатом 
того, что местные партийные и советские орга
ны недостаточно занимаются этим важным во
просом, мало вникают на месте в фактическое 
положение дел, не всегда помогают обществен
ным контролерам в устранении обнаруженных 
ими недостатков.

Постановление ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР требует коренной перестройки дела обще
ственного питания. В этих целях намечены кон
кретные мероприятия. В семилетии предприя 
тия общественного лтания должны увеличить 
выпуск своей продукции свыше чем в два раяа 
и обслуживать большинство рабочих, служащих 
и учащихся. Для того чтобы намного возросло 
количество изготовляемых блюд, повысилось их 
качество, снизились цены, решающее значение 
имеет намеченный на ближайшие три года пере
вод столовых, ресторанов, чайных, кафе и заку
сочных на работу с полуфабрикатами.

В постановлении подчеркнута необходимость 
широко развернуть сеть общественного питания 
в сельской местности. Потребительская коопера
ция обязана помочь сельхозартелям в организа
ции колхозных столовых.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР наметили 
ряд конкретных мероприятий по обеспечению 
предприятий общественного питания оборудова
нием. В постановлении обращено внимание проф
союзных организаций «а необходимость уси
ления общественного контроля 
за работой предприятий обще
ственного питания.

Одной из важнейших задач 
всех партийных, советских, проф
союзных и хозяйственных орга
нов является дальнейшее разви 
тие и коренное улучшение дела 
общественного питания. Нет сом
нения, что первоуральцы делом 
ответят на постановление ЦК

☆
4 ОЧЕНЬ ХОРОШЕЕ ПОСТАНОВЛЕНИЕ

Узнав о постановле- | Бригадир слесарей 
нии ЦК КПСС и Совета стана «140» № 3 цеха 
Министров СССР о 1 № 4 В. Стахов также 
дальнейшем развитии и , приветствует это важ- 
улучшении обществен- 1 ное мероприятие партии
ного питания, бригадир 
бурильного отдела тру
бопрокатного цеха № 4 
Новотрубного завода

и правительства и счи
тает необходимым, что
бы коллектив столовой 
№ 4 подумал над тем,

В. И. Костенко заявил: как быстрее изжить оче- 
— От всей души одо- реди. Может быть пря- 

бряю это постановление. | мо на стане продавать 
Предлагаю столовой Л? 4 t заранее талоны и опту- 
болыне разнообразить скать комплексные обе- 
меню обедов в питании ды. 
рабочих. И. ВАЖЕНИН.

ЗАБОТА О ПРОСТОМ ЧЕЛОВЕКЕ '

Столовая №  1 ОРСа трудникоз столовой за-
обслуживает рабочих 
цеха №  1 Новотрубного 
завода. По выполнению 
плана считается одной 
из лучших. Но по каче
ству изготовляемых
блюд, по методам об
служивания и м е е т  
плохую славу, так как 
все еще приготовляются 
однообразные блюда и 
плохого качества. Стоят 
обеды дорого. На обед 
нужно затратить намно
го больше времени, чем 
положено.

В этой столозой даже 
после введения метода 
самообслуживания с по
следующей оплатой ни
чего не изменилось. На 
первый взгляд кажется, 
что коллектив столовой 
всеми мерами стремит
ся быстро и хорошо об
служивать трудящихся, 
но все это не дало 
тех результатов, ко
торых рабочие ждали с 
нетерпением. И вот по
чему. Большинство со-

нято непроизводитель
ным трудом, то есть не 
имеет прямого отноше. 
ния к быстрому обслу
живанию.

Постановление ЦК 
КПСС и Созета Минист
ров СССР о дальней
шем развитии и улуч
шении общественного 
питания встречено с го
рячим одобрением тру
дящимися нашего цеха. 
Ведь на самом деле, 
только переход столо
вых на работу с полу
фабрикатами коренным 
образом улучшить об
служивание трудящихся. 
Можно будет обедать 
быстро, культурно и по 
дешевой цене.

Это постановление 
еще раз доказывает, 
какую заботу проявляют 
партия и правительство 
о простом рабочем че
ловеке.

X. ХАЙРУЛЛИН, 
вальцовщик цеха № 1 

Новотрубного завода.

I—  По родной стране — ,
НА СТРО И ТЕЛЬСТВЕ Д Н ЕП РО Д ЗЕРЖ И Н С КО Й  ГЭС

Д Н Е П Р О Д ЗЕР Ж И Н С К , 5 
марта. (ТАСС). Днем и ночью 
гремят взрывы в котловане 
Днепродзержинской ГЭС. Она

КПСС и Совета Министров СССР, со°Р ^ а е тс я  на скальном осно- 
 ̂ вании. Вчера экипаж экскавато.широко развернут соревнование 

среди работников общественного 
питания за лучшую постановку 
дела в общественном питании и 
хорошее обслуживание трудя
щихся.

К  С ВЕД ЕН И Ю  
С Л У Ш А Т ЕЛ ЕЙ  

ГО РО ДСКОЙ Ш К О Л Ы  
РА Б К О РО В

В  понедельник, 9 марта, со
стоятся очередные занятия го
родской школы рабкоров. Ут
ром — с 10 часов и вечером— 
с 6 часов. Занятия будут про
ходить в пс'иещении редакции. 
(1 Береговая, 1).

Тема занятий:
Как делается городская га

зета «Под знаменем Ленина».
Экскурсия в типографию.

ра Героя Социалистического 
Труда Андрея Маслака на ме

сяц раньше срока вынул из кот
лована 350-тысячный кубометр 
скалы. Таким образом, заверше. 
на половина работ. Одновре
менно бригада Романа Марты- 
шока уложила в гидротехниче
ские сооружения электростан, 
ции 100-тысячный кубометр бе
тона. Строители обязались до 
конца года уложить еще 100 
тысяч кубометров бетона. Сей
час ведется бетонирование ос
новных объектов гидроэлектро
станции.

Ульяновская область. Ме- 
лекесский механический за
вод изготовляет оборудова
ние для строящихся пред
приятий химической про
мышленное™. В настоящее 
время здесь приступили к 
выпуску большой партии 
многоходовых пробковых 
кранов.

На снимке: слесарь-сбор
щик А. А. САТЫ Ш ЕВ соби
рает кран для Сумгаитского 
завода синтетического кау
чука.

Фото Ю. Ананьева.
Фотохроника ТАСС.

Итоги выборов в поселковые 
и сельские Советы

Исполкимщородсюого Совета подвел итоги выборов в сельские и 
поселковые Советы. 1 марта 1959 года в выборах пяти сельских 
Советов приняло участие 99,86 процента избирателей, внесен
ных в описки избирателей. Из них голосовало за кандидатов в де
путаты сельских Советов 97,16 процента от общего числа изби
рателей, принявших участие в голосовании, против 2,74 про
цента. В Нижне-Сельском, Витимском, Починковеком и Ново-Алек- 
сеевском сельских Советах в голосовании участвовало 100 про
центов избирателей.

По трем поселковым Советам в голосовании участвовало 99,94 
процента избирателей, в том числе по Билимбаевскому — 100 
процентов. Из общего количества участвовавших в голосовании за 
кандидатов в депутаты поселковых Советов подано 08,74 процен
та, против — 1,26 процента.

По абсолютному большинству в депутаты избраны кандидаты 
народного блока — в пять сельских Советов 138 человек, три 
поселковых — 150 человек.

Семилетку—досрочно!
☆  ☆  

Планы претворим в жизнь
Каждый из нас с неослабева

ющим интересом следил за рабо
той внеочередного XXI съезда 
партии. Железобетонщиш едино
душно одобряют смелые планы 
партии. Ведь семилетка -— это 
новый гигантский шаг вперед на 
пути к коммунизму.

Партия выдвинула задачу: 
приблизиться к решению основ
ной экономической задачи — до
гнать и перегнать наиболее 
развитые капиталистические 
страны по производству продук
ции на душу населения. Это зна
чит, что жить станет еще луч- 
йе, повысится . наше благососто
яние.:

Наш долг—внести свой вклад 
в осуществление программы стро
ительства коммунизма. В январе 
прошлого года при восьмичасовом 
рабочем дне цех выпустил 761 
кубометр железобетонных изде

лии, а в этом году в январе 
при семичасовом рабочем дне их 
выпущено 816 кубометров. В ре
зультате социалистического со
ревнования между сменами, улуч
шения технологии и упорядоче
ния заработной платы, цех вы
дал готовой продукции на 5,3 
процента больше по сравнению 
с январем прошлого года.

В борьбе за претворение вели
чественной программы семилет
него плана особо отличаются ра
бочие: бетонщики А. Дергунова
А. Соколова, Н. Харитонов, 
X. Сулейманов, крановщики
Н. Гусельникова, В. Карачистая. 
Сейчас мы включаемся в сорев
нование за досрочное выполне
ние семилетки. Мы уверены, что 
семилетка будет выполнена до
срочно.

А. КУЗЬМЕНКО, 
старший инженер-технолог.

Задание перевыполнено
Самстроевцы Новотрубного за

вода приняли повышенные обя
зательства на 1959 год, в част
ности, 1  марта обязались сдать 
в эксплуатацию 550 кв- метров 
жилья. Это обязательство было 
выполнено досрочно. Кроме того, 
в феврале они сдали продоволь
ственный магазин на три рабо
чих места, две теплицы с по

лезной площадью в 800 кв. мет
ров, а к ним— административный 
корпус в 280 кв. метров.

В марте строители сдадут в 
эксплуатацию еще 700 квадрат
ных метров жилья. Коллектив 
борется за перевыполнение пла
на первого квартала,

И. КУЦУБОВ, начальник 
снабжения «Самстроя».

В ПРЕЗИДИУМЕ ВЦСПС

Всемирный поход за'экономию
Президиум ВЦСПС обсудил 

вопрос о задачах профсоюзных 
организаций по развитию мас
сового движения рабочих и слу
жащих за экономию и бережли. 
вость, за выявление и лучшее 
использование резервов произ
водства и принял соответствую
щее решение.

X X I съезд КПСС, говорится 
в постановлении Президиума 
ВЦСПС, указал на необходи
мость повести решительную 
борьбу против бесхозяйственно, 
сти, расточительства, нерадиво
го отношения к народному доб
ру и объявил всемирный поход 
за экономию и бережливость. 
Воодушевленные решениями 
X X I съезда партии, трудящиеся 
нашей страны настойчиво изы
скивают новые резервы и воз
можности для увеличения выпу
ска, повышения качества и сни
жения себестоимости продук
ции.

На основе использования ре
зервов производства и строгого 
режима экономии нефтяники 
Башкирии обязались сберечь од
ну тысячу тонн обсадных и бу
рильных труб, 1600 долот, одну 
тысячу тонн цемента, 500 тонн 
стального каната и за счет это-

11 бережливость
го пробурить сверх плана не 
менее 20 тысяч метров скважин. 
Коллективы предприятий и 
строек Пермского экономиче
ского района приняли обяза
тельство внести в фонд семи, 
летки один миллиард рублей 
сверхплановых накоплений, в 
том числе 150 миллионов руб
лей в 1959 году.

В поход за экономию и бе
режливость включились горняки 
Кузбасса, рабочие и служащие 
Уралмашзавода, машиностроите
ли Ленинграда. Харькова. Мин
ска, горьковские автомобилест
роители.

Придавая большое значение 
этому движению, Президиум 
ВЦСПС обязал центральные, 
республиканские, краевые, об
ластные, фабрично - заводски л 
комитеты и советы профсоюзов 
поддержать и широко распро
странить инициативу передовых 
предприятий страны, а также 
широко разъяснить рабочим и 
служащим большое значение 
борьбы за экономию и береж
ливость, за снижение издержек 
производства, укрепление хоз
расчета. (T A SC ).



с  к о м с о м о л ь с к о г о

А К Т И ВА

На прошлой неделе' в помеще
нии клуба Старотрубного завода 
состоялось собрание городского 
комсомольского актива, на пове
стке которого стоял один вопрос 
Об итогах XXI съезда КПСС и 

задачах Первоуральской город
ской комсомольской организа
ции». С докладом выступил сек
ретарь городского комитета КПСС 
тов. Леонтьев А. И.

—  XXI съезд КПСС, —  ска
зал он, —  знаменует собой всту
пление нашей Родины в новый 
период своего развития —  пери
од развернутого строительства 
коммунизма, а его решения воо
ружают партию и советский на
род величественной программой 
строительства нового общества.

В выполнении грандиозных за
дач семилетнего плана великая 
роль отводится нашей области. 
Со времени созыва XX съезда 
первоуральцы достигли ряда ус
пехов; возрос выпуск промыш
ленной продукции, построено за 
3 Года свыше 150 тысяч квад
ратных метров жилья, поднялась 
продуктивность сельского хозяй
ства, трудящиеся города активно 
соревнуются с тружениками Ниж
него Тагила и Каменска-Ураль- 
ского.

За семилетие паши трубные 
заводы поднимут выпуск продук
ции в два раза, введут в строй 
ряд новых цехов, выпуск хромо
вых соединений увеличится на 
72 процента, в 1,4 раза возрас
тет выпуск огнеупоров. Сейчас 
сотни оршад борются за звание 
коммунистических, но все - таки 
это начинание не получило еще 
у нас должного размаха. Тысячи 
токарей, сверловщиков, слесарей 
могут и должны включиться в 
новое движение за звание удар
ников коммунистического труда. 
Комсомольцам предприятий сле
дует последовать примеру брига
ды тов. Терехина с Новотрубно
го зйвода.

Заслуживает одобрения и рас
пространения почин динасовцев. 
которые в текущем году прове
дут комплексную автоматизацию 
дробильно - помольного переде
ла цеха Л» 4, автоматизируется 
производство на Новотрубном и 
Сгаротрубном заводах, совершен
ствуется технология производст
ва на заводе «Искра» и в лес
промхозе.

Одним из замечательных фак
торов участия комсомольцев в 
хозяйственном строительстве яв
ляется комсомольская копилка. [ 
Дело чести комсомольцев города 
—широко развернуть патриоте- 
ское движение— продлить поход '

Исторические решения XXI 
съезда КПСС всколыхнули народ, 
подняли его на выполнение этих > 
планов развернутого строи- j 
тсльства коммунистического оп- 
пштва.

Р. революции по докладу тов. 
Н. С. Хрущева указано, что про
грамма нового мощного подъема 
экономики, культуры н матери
ального благосостояния народа по 
грандиозным масштабам не име
ет себе равных в истории. Семл- 
летний план развития народного 
хозяйства СССР является кон 
кретпым воплощением ленинской 
генеральной линии партии на со
временном этапе.

Изучение конкретной экономя- ! 
ки в сети партийного просвеще
ния является важной формой по- ,
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задачи городской комсомольской организации 
по' выполнению решений XXI съезда КПСС

оережливых, начатый в прошлом 
году, принять участие в создании j 
всесоюзной копилки, чтобы сэ
кономить 850 млрд. рублей. J 
Важнейшее значение приобрета
ет также активизация рациона
лизаторской работы.

От внедрения рацпредложений ! 
получено в прошлом году около J 
23 млн. рублей, а в нынешнем 
намечено больше. Трудящиеся 
Новотрубного и Динасового заво
дов решили, что каждый четвер
тый будет рационализатором. 
При комитетах комсомола надо 
создать штабы новой техники, J 
вовлекать больше комсомольцев 
в деятельность новаторов произ
водства.

Объявим молодежными строй
ки новых цехов! Вели все 
комсомольцы отработают на стро
ительстве по 20— 30 часов, то 
окажут этим огромную помощь. 
Большую роль сыграют комсо
мольцы и молодежь в поддержа
нии общественного порядка и 
культуры.

Комсомол должен оказать по
мощь девушкам и юношам в глу
боком и всестороннем изучении 
документов XXI съезда КПСС в 
сети комсомольского политпро
свещения через лекции, до
клады, беседы, увязывая доку
менты съезда с конкретными за
дачами цехов, участков, пред
приятий.

Горком КПСС призывает ком
сомольцев и молодежь прило
жить все силы и умение для 
выполнения великих предначер
таний.

В прениях выступил Виктор 
Алябышев, выпускник ремеслен
ного училища N5 17. который по 
комсомольской путевке уезжает 
на целинные земли. Он сказал, 
что ремесленники - выпускники 
оправдают доверие комсомола, с 
честью выполнят порученное им 
дело.

Делегат XXI съезда партии 
А. И. Петров рассказал комсо
мольцам о работе съезда, о встре
че с Никитой Сергеевичем Хру
щевым. Николаем Мамаем, с за
рубежными гостями. Бригада тов. 
Петрова борется за звание ком
мунистической. Она обязалась 
выполнить семилетний план за 
пять лет.

Секретарь комитета комсомола 
Новотрубного завода Геннадий 
Акиншин сообщил, что на заво
де 74 бригады, соревнующиеся 
за звание бригад коммунистиче
ского труда, обязались выпол
нить семилетку за 5 — 6  лет.

Комсомольцы . новотрубники с 
честью справятся с теш задача

ми, которые поставила партия.
Старшая пионервожатая шко

лы М» 11 Л. Трегубова сказала-
—  Новая семилетка знамену

ет собой коренную перестройку 
народного образования. В нашей 
школе уже проводится политех
низация обучения. Девочки зани
маются домоводством, а мальчи
ки — слесарным я столярным 
делом. Пионеры выполняют тре
бования пионерских ступеней, 
следят за чистотой и порядком в 
школе. Но для всестороннего 
осуществления политехнизации 
школа не имеет ряд кабинетов. 
Мы ждем от шефов настоящей 
действенной помощи в деле по
стройки учебных мастерских.

В прениях также выступили 
тт. Пряхина, Демиденно, Сурга- 
нов и другие.

О Хороших делах нашей моло
дежи и комсомольцев рассказал 
секретарь городского комитета 
ВЛКСМ М. Федькин. Городская 
организация внесла в комсомоль
скую копилку имени XXI съезда 
КПСС 1.685.668 рублей. 608 
комсомольцев внесли ряд рацио
нализаторских предложений, дав
ших экономический эффект

897.358 рублей, участвовали в 
сборе металлолома, высажено 
1850 деревьев, на благоустрой
стве города отработано 5079 че
ловеко-часов и т. д. Отметив не
которые недостатки в работе 
комсомольских организаций, тов. 
Федькин сказал, что перед ком
сомольцами города стоят важные 
задачи: поддержать объявленный 
обкомом комсомола поход за 
культурный рост и технический 
прогресс, принять активное уча
стие в озеленении города, на
править лучших девушек - ком
сомолок по путевкам на работу 
на целинные земли, взять шеф
ство над строительством средней 
школы в Новоуткинске, повсе
дневно заниматься претворением 
в жизнь закона о перестройке 
образования в средней и высшей 
школах.

Участники собрания приняли 
решение, направленное на вы
полнение задач, поставленных 
XXI съездом родной партии, и 
заверили ГК КПСС в том, что ком
сомол города будет надежным 
помощником партии, в борьбе за 
выполнение и перевыполнение 
планов семилетки.

По страницам ж урналов

„Партийная жизнь“ № 3
Журнал открывается пере

довой статьей «Великая про
грамма коммунистического 
строительства», в которой 
говорится, что X X I съезд
нашей партии ознаменовал 
собой начало нового перио
да в жизни нашей страны — 
периода развернутого стро
ительства коммунистического 
общества.

Исторические решения X X I 
съезда нашей партии откры
вают перед советским наро
дом широкие и светлые пер
спективы и, несомненно, вы
зовут в жизни новую мощ
ную волну трудового энтузи
азма, политической и произ
водственной активности
масс. Партийные организа 
ции должны определить кон
кретные задачи, стоящие пе
ред каждым коллективом 
трудящихся, добиваться того, 
чтобы каждый советский че
ловек мог внести свой до
стойный вклад в выполнение 
и перевыполнение семилетне
го плана.

Редакционная статья «Об 
изучении и пропаганде реше
ний и материалов X X I съез
да КПСС» нацеливает пар
тийные организации на уме 
лое использование разнооб
разных Форм политической 
агитации и пропаганды мате
риалов съезда. Активно про
пагандировать и разъяснять 
решения внеочередного X X I 
съезда КПСС — долг и обя

занность каждого коммуни
ста. Наша печать и радио 
должны широко разъяснять 
документы съезда партии, 
доносить идеи партии до са
мых широких масс трудящих, 
ся.

Важные задачи стоят перед 
сетью партийного просвеще
ния. В свое время В. И. Ле
нин, подчеркивая значение 
глубокого ознакомления всей 
партии с материалами съез 
да, указывал, что «каждый 
член партии, если он хочет 
сознательно участвовать в 
делах своей партии, обязан 
тщательно изучать наш пар
тийный съезд».

Вся система партийного 
просвещения до конца учеб
ного года переходит соглас
но решению Ц К  КПСС на 
изучение материалов и реше
ний съезда. Поэтому в осно
ве работы кружков и семи 
наров. а также самостоя
тельно изучающих теорию 
должно быть глубокое изу
чение теоретических вопро
сов, связанных с задачами 
периода развернутого строи
тельства коммунизма в на
шей стране. В статье указы
вается, что эта работа не мо
жет быть сведена к кратко
временной кампании. Ей дол. 
жно быть уделено столько 
внимания, сколько этого тре
буют интересы дела.

н волович.

Фото Б. Визуля. -j
Фотохроника ТАСС. £

ЗНАКОМЯТСЯ 
С МАТЕРИАЛАМИ СЪЕЗДА

Агитаторы трубопрокатного 
цеха №  4 Новотрубного заво 
да знакомят трудящихся с ма
териалами X X I съезда КПСС. 
Агитатор отделки стана «140» 
№  3 тов. Чиглинцев проводит 
с членами своей бригады чит
ки и беседы. Этот коммунист 
умело увязывает доклад тов. 
И. С. Хрущева и другие мате
риалы съезда партии с прак 
тическнми делами своего цехо. 
вого коллектива.

СТРОЙКИ СЕМИЛЕТКИ
ДЛЯ П Е Р Е Д А Ч И  Э Н Е Р ГИ И

С И Б И Р С К И Х  СТАНЦИИ
КРА СН О ЯРСК. В предстоя 

щем семилетии в строй войдут 
Назаровская и Ирша-Бородин 

| ская тепловые станции. Соору 
! жается величайшая в мире 
j Красноярская ГЭС. Для переда- 
! чи их энергии будет построено 

свыше двух тысяч километров 
! высоковольтных электролиний.
| Сейчас проводится линия 
| электропередачи Н а з а р о в  о- 
j Красноярск напряжением в 110 

тысяч вольт.
Начаты работы по строитель

ству сверхмощной линии пере
дач напряжением 500 киловатт. 
Она пройдет по территории 
края из района Кузбасса через 
Братскую и Иркутскую гидро- 

1 станции.
\ (ТАСС).

Хороший метод проведения занятий
вышения экономических знаний ! повысилась успеваемость и воз-
коммунистов и руководящих ра
ботников. Вот уже второй год-ют- 
ботает кружок по изучению кон
кретной экономики в железнодо
рожном цехе Старотрубного заво
да, которым руководит пропаган
дист тов. Бочкарев. Занятия 
кружка проходят аккуратно, сры
вов недопускается, кружок по
сещают 15 человек, все слушате
ли хорошо готовятся к занятиям.

На одном из партийных собра
ний коммунисты цеха хорошо 
оценили работу пропагандиста 
тов. Бочкарева. С тех пор, как оч 
стал руководить кружком, многое 
изменилось, повысилась дисцип
лина, кружок пополнился слуша
телями из беспартийного актива,

росла активность.
За 4 месяца работы кружка 

проведено 8  занятий, причем в 
этом учебном году пропагандист 
применил новый метод проведе
ния занятий. Слушатели высту-

нов сделал реферат на тему: 
«Планирование и капиталовложе
ние на железнодорожном тран
спорте». Тов. Парсюкевич рас
сказал о техническом нормирова
нии на железнодорожном тран- 

1 спорте. Тов. Сибко доложил об
пают с рефератами по отдельным ■ организации управления, а тов. 
вопросам. Например, тов. Бара- 1 Корнилов — о задачах техниче

ского прогресса и так далее.
Такой метод занятий в кружке 

позволяет хорошо усваивать ма
териал по каждой пройденной те
ме, и приобретается навык к пуб
личным выступлениям.

Желательно, чтобы этот метод 
работы в кружках сети партий
ного просвещения использовали 
в других кружках и семинарах.

В. ХАЛДИН

В  этом учебном го
ду в комсомольской 
политсети четвертого 
цеха Новотрубного за. нятия проводит опыт

„У карты мира“
ный пропагандист, 
окончивший универси
тет марксизма . лени
низма, инженер М. Г. 
Дитятковский. Учеба 
здесь проходит строго

вода создан кружок 
«У  карты мира», ко
торый занимается изу
чением вопросов эко
номического и полити
ческого развития стран ^ .........
социалистического ла. i по плану. Посещав-1 слушателями кружка 
серя. мость составляет поч- \ являются А. Желты-

В  кружке насчиты- ти 100 проц. Слушате- щев, в . Седина, Г. Во-1 КП СС  
вается 18 человек. За , j ли ведут записи. Тем. ( родина’ и другие.

кто по уважительной | 
причине не может быть 
на занятиях, пропаган. ! 
диет дает консульта
ции по материалам 
пройденной темы. 

Наиболее активными

На предьадущем за
нятии присутствовала 
член заводского коми
тета комсомола тов. 
Лабутина, которая да
ла пропагандисту ряд 
ценных советов по ме
тодике.

Сейчас кружок пе
решел к изучению ма
териалов X X I съезда

Д ПЕТРИНА.



Наша почта в феврале
Прошло два месяца 1959 года. Но сколько событий 

за этот короткий промежуток времени! Запуск первой 
космической ракеты, открытие X X I съезда партии. Вся 
страна с огромным интересом следила за его работой. 
В  эти дни редакция получила десятки писем от 'чита. 
тел ей самых различных возрастов и профессий. Рабочие 
и служащие в своих письмах в феврале рассказывали 
о том, как под руководством Коммунистической партии 
трудятся их коллективы над претворением в жизнь ее 
мудрых решений.

Все более широкий размах приобретает соревнование 
за звание бригад коммунистического труда. Этому в 
феврале были посвящены подборки, отдельные высту
пления комсомольцев, В  феврале проходило выдвиже
ние кандидатов в депутаты Верховного Совета Р С Ф С Р  
и Местные Советы. Наши читатели в информациях и за 
рисовках рассказывали о встречах избирателей со сво. 
ими кандидатами, давали им наказы. Активно участво
вали в освещении предвыборной кампании Д. Петрина, 
JI. Баева, И. Важенин, Р. Валеев, Ф . Богомолов и мно
гие другие.

За два месяца текущего года редакция городской га. 
зеты «Под знаменем Ленина» получила 771 письмо. 
Это больше прошлого года на 140 писем. В  феврале 
поступил в редакцию 321 материал. 170 писем опубли
ковано на страницах газеты, 73 авторам даны ответы, 
остальные письма находятся на обработке у сотрудни. 
мер ЧЭСТЬ напРавлена Для расследования и принятия

В  феврале проведено два рейда: по животноводческо
му товариществу и во проверке использования вагонов 
МПС. Материалы помещены в газете. С серьезной кор
респонденцией выступил В. Вирачев «Улучшить инди 
видуальный отбор в партию», о работе первичной орга
низации общества Красного Креста цеха №  10 Ново
трубного завода рассказала П. Черноскутова. Выступи
ли также И. Чурсинов, А . Устюжанин, М. Аверкиева, 
В. Малыгин. Интересен был рассказ воспоминаний де
легата X X I съезда партии А. Петрова, опытом работы 
по новому графику поделился И. Жданов. В  нашем го
роде проходили состязания на первенство Центрального 
Совета ДСО «Труд». В  газете систематически публико. 
вался ход спортивных соревнований. Помещались советы 
врача, городская информация.

Редакция на страницах газеты сообщила читателям, 
о мерах, принятых по критическим выступлениям. Од
нако отдельные руководители несвоевременно реагиру. 
ют на сигналы печати.

Упорно не желают отвечать начальник стройуправле
ния т. Фурманов, начальник общепита ОРСа т. Ананьев.

ц ш а щ а т т

В гостях у пионеров
Классный руководитель ше

стого класса Билимбаевской 
средней школы Евгения Семе
новна Сысоева пригласила на 
отрядный пионерский сбор быв
ших выпускников школы, окон, 
чивших десятый класс в 195С 
году..

Гости в простой, доступной 
для ребят форме рассказали о 
своих профессиях.

Окончив школу. Александр 
Волынкин имел второй разряд 
по легкой атлетике и первый — 
по лыжам. Сейчас Александр 
Иванович — токарь Старотруб
ного завода, но спорт остается 
его любимым занятием и отды
хом. И зимой, и летом он регу
лярно тренируется. Пионерам 
спортсмен посоветовал прово
дить ежедневно утреннюю за
рядку, обтирание, больше быть 
на воздухе, зимой бегать на лы
жах. кататься на коньках, летом 
уметь пользоваться солнцем и 
водой, но при всем этом строго 
соблюдать режим дня. Это по
вышает работоспособность, по
могает учиться и воспитывать 
волю.

О нужной и интересной рабо
те лаборантки рассказала пио
нерам М. А. Волынкина.

В. Л. Архипова посвятила 
свою жизнь трудному, но по
четному труду учителя.

Слушатель Московской воен
ной академии В. А. Архипов на
чал свое выступление с того, 
какое важное значение имеет 
образование для человека. Стоит 
ли он за станком, управляет

Решить насущные вопросы
В докладе на XXI съезде 

КПСС Н. С. Хрущев отметил, что 
в результате роста благосостоя
ния народа и улучшения охра
ны здоровья, в нашей стране 
увеличилась продолжительность 
жизни людей, достигнута самая 
низкая смертность в мире, выше 
и прирост населения.

Повышению качества медицин
ского обслуживания населения 
способствовало объединение боль
ниц и поликлиник в городах на
шей страны. В нашем городе ме
дико-санитарные части, имеющие 
в своем составе объединенные 
больницы с поликлиниками, до
бились значительных успехов з 
организации поликлинической по
мощи населению.

Участковые и цеховые тера
певты, специалисты трудятся е 
самом тесном контакте, стара
тельно изучают условия груда и 
быта рабочих, и поэтому эффек
тивны их рекомендации. Медико- 
санитарные части обеспечили 
преимущественное и квалифици
рованное медицинское обслужи
вание рабочих заводов города 
Первоуральска.

Однако., в организации вне- 
больничной помощи в городе име
ются еще большие недостатки- 
Не в меру большие участки и пе
регрузка врача, и. иногда, оче
реди на прием к врачу. Часто 
почти невозможно попасть па 
прием к невропатологам, окули
стам. Нет четкости в работе в 
праздничные и выходные дни, не 
единичны факты невнимательно
го отношения к больному.

Казалось, чего проще: всем
медицинским коллективам решить 
эти известные «узкие» места.

Городским отделом здравоохра
нения до сих пор не решен во
прос с обеспечением обслужива
ния городской скорой помощью 
жителей Динасового поселка. До
пускается неправильная расста

новка кадров. Например, скорая 
помощь при медсанчасти Динасо
вого завода плохо выполняет 
свою функцию. Это всего-навсе
го 3— 4 дежурных фельдшера, 
несвязанные с общей городской 
скорой помощью. При выезде их 
к больному данная «скорая по
мощь» закрывается на замок, л 
ведь в штате городской скорой 
помощи есть и диспетчеры, и са
нитары. Чем же хуже жители Ди
насового поселка, чтобы не иметь 
правильно организованную ско
рую помощь?

Врачи санитарно-эпидемиоло
гической -станции почти всю про- 
тивоэпидехигчеекую и полностью 
санитарно - просветительную ра
боту возложили на врачей боль
ниц и поликлиник. Сами же ог
раничились лишь контрольным:! 
функциями.

До сих по-p не решен вопрос с 
приближением работы комиссии 
ВТЭК к поликлиникам. Члены ко
миссии ВТЭК зачастую не знают 
производственных условий заво
дов, не гово-ря уже о деталях 
профессий больных.

Желает много лучшего и про
тивотуберкулезная служба в го
роде. Особенно при наличии ту
беркулезного диспансера, кото
рый тоже решил, что жители Ди
насового завода не входят в чер
ту г. Первоуральска, и в своей 
работе даже не контролирует 
противотуберкулезную работу на 
этом участке.

Все эти вопросы поднимались 
на активах медицинских работни
ков города. Однако, городской от
дел здравоохранения в течение 
года не пытался даже решить 
данные вопросы, а занес их в 
протоколы совещаний и на этом 
успокоился.

Наш индустриальный город, 
имея мощные профсоюзные орга
низации на заводах, крупные ме
дико-санитарные части при них,

может стать пионером в пере
стройке одного из звеньев здра
воохранения.

Эта перестройка будет заклю
чаться в удешевлении управлен
ческого аппарата (здесь я поддер
живаю выступление И. Копытова 
в газете «Под знаменем Ленина» 
от 24 февраля 1959 года), пере
дачи функций ВТЭК поликлини
кам, а значит, и в высвобожде
нии значительного количества 
врачебных кадров,

Одна из крупных медсанчастей 
— Новотрубного завода — фак
тически и сейчас выполняет функ
цию консультативно - методиче
ского центра и будет продолжать 
эту роль.

Перестройку можно провести с 
помощью научных институтов, 
близость которых недостаточно 
используется городом. Например, 
если бы профсоюзная организа
ция Динаеового завода совместно 
с медико-санитарной частью взя
лась укреплять поликлиническое 
звено, то множество голосов бы
ло бы за то, чтобы ныне полу: 
пустующий Дом техники отдать 
под поликлинику, дать возмож
ность расширить больницу, осо
бенно туберкулезное отделение, 
терапевтическое, выделить от
дельно детское отделение.

По делам нашим будут оцени
вать и нашу работу. И нельзя 
откладывать решение этих во
просов,

В начавшемся семилетии ме
дицинские работники не могут 
стоять в стороне, пользоваться 
устарелыми, мешающими в рабо
те методами, а должны опирать
ся на мудрое решение нашей 
партии, закрепленное в истори
ческом решении XXI съезда 
КПСС.

А. ВОРОНОВА, 
гпавный врач медико-сани

тарной части Динасового завода.

комбайном или охраняет грани
цу — всюду нужны знания. В 
своих действиях и поступках 
каждый должен быть твердым, 
решительным, смелым, выносли
вым, только тогда можно до
стигнуть поставленной цели. 
Офицер привел ряд примеров 
из периода Великой Отечест
венной войны, когда наши вои
ны проявляли исключительный 
героизм.

Председатель совета отряда 
Галя Бородина от имени всех 
пионеров поблагодарила гостей 
и заверила их в том, что ше
стиклассники всегда посгарают 
ся быть примером в учебе, по
ведении и общественной рабо
те.

Пионеры подготовили для 
старших товарищей концерт. 
Встреча оставила хорошее впе
чатление и у ребят, и у их го
стей.

М АВЕРКИЕВА.

ЗА М ЕСЯЦ  -  321 П И СЬ. \ 
МО! :

ПЕРЕСТРОЙКА СИСТЕМЫ : 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ —  ВАЖ- : 
НОЕ ДЕЛО. =

ВСТРЕЧА ПРОИЗВОДСТВЕН- : 
НИКОВ С ПИОНЕРАМИ. ;
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Б У Д Е Т  Л И  Д О С Т Р О Е Н  
М О С Т ?

Два года тому назад в село 
Слобода было начато строитель
ство моста через реку Утку. Жи
тели радовались, что наконец-то 
городской дорожный отдел в ли
це руководителя тов. Макарова 
побеспокоился о нуждах населе
ния. Но не тут-то было! Радость 
оказалась преждевременной. Мост 
так и остался недостроенным. А 
ведь весна не за горами. Неуже
ли нам опять придется испыты
вать невероятные мучения, чтобы 
попасть на другую сторону реки?

КУДИНОВА, БРЕЗГИНА, 
СМОЛЕНЦЕВА, ШЕМАНОВСКАЯ.

Этого могло и не быть
Рост автомобильного тран

спорта в нашем городе, повы
шенная интенсивность движения 
его требуют четкого выполнения 
всеми гражданами правил улич
ного движения, а особенно деть
ми.

До сих пор на улицах и до
рогах происходят несчастные 
случаи со взрослыми и детьми. 
Большинство из них происходит 
по вине самих пострадавших, 
нарушающих установленные 
правила уличного движения и 
правила пользования обществен, 
ным транспортом. Дети играют 
на дорогах и вблизи их, поэто
му нередко становятся жертвами 
автотранспорта. Есть еще такие 
родители, которые не ведут 
надзора за своими детьми, не 
разъясняют правила, а пешехо
ды, видя, что. дети играют на 
проезжей части дороги, не счи
тают своим долгом предупре
дить шалунов.

Недостаточно проводится 
профилактических мероприятий 
в школах с учащимися по изу
чению правил движения. В неко. 
торых школах, как в школе 
№ 35 поселка Кузино, не про
водилось пионерских сборов на 
эту тему, не были организованы 
пионерские посты в местах с 
большим движением машин, не 
принято мер по организации ро
дительского комитета для со
провождения учащихся млад
ших классов из дому в школу 
к обратно.

18 февраля учащиеся младших 
классов школы № 35 возвраща
лись домой. По пути следования 
трое из мальчиков уцепились 
за проходящий трактор. Сережа 
Скоробогатов оборвался, по
пал под гусеницы трактора и 
был смертельно ранен.

21 февраля Сережа Нифонтов 
с группой ребят играл на снеж
ном валу вблизи дороги. Перед 
близко идущей автомашиной 
стал перебегать проезжую часть

дороги и был сшиблен. Полу
чил сотрясение мозгов.

Родители! Разъясняйте детям 
правила уличного движения, не 
разрешайте им ходить по доро
гам, играть там, где движется 
автотранспорт, ведите повсе
дневный надзор за детьми.

Граждане! Не проходите ми
мо, когда дети нарушают пра
вила уличного движения. Спо
собствуйте предупреждению 
детского травматизма в городе.

Я МАЛЬЦЕВ, 
инспектор детской комнаты.

«МАСТЕРСКАЯ ЗАКРЫТА 
НА РЕМОНТ»

В конце прошлого года я сдал 
в Первоуральскую весоремонтную 
мастерскую четверо различных 
весов и тринадцать гирь. Стои
мость ремонта была оплачена че
рез Первоуральское отделение 
госбанка. Несколько раз я обра
щался в мастерскую, но всегда 
встречал на ней злополучный ан
шлаг: «Мастерская закрыта на 
ремонт».

Обращался я к инженеру 
тов. Орлову, но и. он только раз
водил руками. Ничем, де, не могу 
помочь, мастерская - ремонтирует
ся. Но сколько я ни пытался, 
так и не увидел, как ремонтиру
ется мастерская. Да и немудре
но: она не ремонтируется.

Интересно знать: когда же,
наконец, закончится «ремонт» ве
соремонтной мастерской? Пусть 
на это ответят товарищи из гор
исполкома.

М. книжин, 
заведующий - буфетом 

станции Хромпик

ПО СЛЕДАМ Н ЕО П У БЛ И К О ВА Н Н Ы Х  П И СЕМ

В редакцию с письмом обра
тились жильцы дома № 1-а, ул. 
Комсомольской тт. Бородин, 
Качур, Илюхина. Они писали о 
том, что из-за неисправности 
дымохода испытывают серьезные 
неудобства. Председатель зав
кома профсоюза Хромпикового 
завода тов. Будилкин сообщил 
редакции, что меры приняты. В 
настоящее время газ от сгора
ния угля в топке котельной в 
квартиры не попадает.

* * *
Редакция получила письмо от 

жителей Билимбаевского карье
роуправления, в котором они 
рассказывали о плохой работе 
библиотекаря тов. Вайман. Сек
ретарь партийного бюро тов. 
Русинов подтвердил правиль

ность фактов. Тов. Вайман стро
го предупреждена.* * *

В редакцию поступили пись 
ма от жильцов Билимбаевского 
поселка, в которых они жалу
ются на плохую работу пункта 
скорой помощи. Заведующий 
горздравотделом тов. Тимофеев 
прислал на запрос ответ:

«Факты, изложенные в пись
мах, подтвердились. Фельдшер 
тов. Парфенов от работы на 
пункте скорой помощи отстра
нен. Письма обсуждены на про
изводственном совещании ра
ботников пункта, намечены кон 
кретные мероприятия по улуч
шению работы и оказанию ме
дицинской помощи населению».

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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НАРОД ОМАНА 
ПРОДОЛЖАЕТ БОРЬБУ

КА И Р , 5 марта. (ТАСС). В 
опубликованном лредставитель- 
стаам имама Омана в Каире 
заявлении говорится, что ан
глийские колониальные войска 
продолжают свое наступление 
на позиции оманских патрио
тов в районе Джебель.эль Ах- 
дар.

В ожесточенных боях за по
следние несколько дней анг
лийские войска потеряли около 
200 человек убитыми и более 
100 ранеными.

Оманские патриоты уничто
жили 70 английских бронема
шин и 10 танков.

ПОЛОЖЕНИЕ НА ИНДИЙСКО- 
ПАКИСТАНСКОЙ ГРАНИЦЕ

ДЕЛИ, 5 марта. (ТАСС). 
Как сообщает агентство Пресс 
Траст оф Иядиа, пакистанские 
войска продолжают обстрел 
индийских населенных пунк
тов в районе Пахари.

По сообщению агентства, па
кистанские войска за 25 дней 
обстрела повредили тысячу до
мов, в том числе больницу, 
почту, среднюю школу, погра
ничный пункт и несколько дру
гих зданий.

АНТИАМЕРИКАНСКИЕ 
ДЕМОНСТРАЦИИ В БОЛИВИИ

НЬЮ -ЙОРК, 5 марта. 
(ТАСС), В  Боливии продолжа
ются антиамериканские демон
страции, вызванные, как уже 
сообщалось, оскорбительными 
вьшадками против боливийско
го народа, допущенными аме
риканским дипломатом в ста
тье, опубликованной в журна
ле «Таймс».

В  столице Боливии городе 
Ла-Пас тысячи жителей вы
шли на улицы и забросали 
камнями здание американского 
посвльства. На одной из пло
щадей демонстранты сожгли 
американский флаг.

По распоряжению государ
ственного департамента со
трудники посольства С Ш А  в
Боливии эвакуировались из
здания посольства и, как сооб
щило агентство Асшшиэйтед 
Пресс, укрылись в окрестно
стях города под охраной боли
вийской армии.

ПОЛОЖЕНИЕ В НЬЯСАЛЕНДЕ
ЛОНДОН, 5 марта. (ТАСС). 

Введение чрезвычайного поло
жения в Ньясаленде еще боль, 
ше обострило обстановку в 
стране. Сразу же после объяв
ления чрезвычайного положе
ния в крупнейших городах 
Ньясалеяда начались демонст
рации африканцев, протестую
щих против этого нового реп
рессивного акта. В  северной 
провинции демонстранты во
рвались в тюрьму и освободи
ли заключенных. Полицейские

отряды применяют против де
монстрантов огнестрельное ору
жие. Число убитых африкан
цев составило 29 человек.

По сообщению агентства 
Франс Пресс, полиция аресто
вала 150 руководителей про
грессивной организации Афри
канский национальный конг
ресс Ньясалеяда.

ПРОТИВ АТОМНОГО 
ВООРУЖЕНИЯ

БОНН, 5 марта. (ТАСС). 
3 апа дногерманско е н ас е л ени е
решительно выступает против 
размещения на территории 
Ф Р Г  атомно-ракетных баз 
НАТО.

Движение протеста развер
тывается сейчас в крупном ба
варском городе Нюрнберге 
против размещения там амери
канского батальона атомной 
артиллерии.

Как следует из сообщений 
печати, отказ правительства 
Ф Р Г  пойти навстречу требова
ниям дортмуядского населения 
и нежелание канцлера Ф Р Г  
Аденауэра принять делегацию 
городского совета Дортмунда 
вызвали новую волну протеста 
жителей этого города.

БЕЗРАБОТИЦА В АНГЛИИ
ЛОНДОН, 5 марта. (ТАСС). 

По сообщению министерства 
труда, на 9 февраля сего года 
в Великобритании и Северной 
Ирландии было зарегистриро
вано 653.100 безработных. 55 
процентов безработных не име. 
ли работы в течение более 3 
недель.

ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПРОИЗВОЛ 
В ПОРТУГАЛИИ

П А РИ Ж , 5 марта. (ТАСС). 
По сообщению корреспонден
та агентства Франс Пресс, в 
столице Португалии Лиссабоне 
арестовано 16 человек по обви
нению в принадлежности к 
Коммунистической партии. В 
числе арестованных два врача, 
инженер, несколько служащих. 
Власти объявили о том, что 
были произведены и другие 
аресты.

‘ С П О Р Т  '
[V зимняя спартакиада профсоюзов С С С Р

Финальные соревнования по хоккею с т о м
4 марта состоя

лись заключи
тельные игры по подгруппам. К 
этому дню в первой подгруппе 
финалист уже определился — 
это команда «Буревестник» (Ал
ма-Ата), не имевшая ни одного 
поражения. Она последнюю свою 
встречу провела с хоккеистами 
общества «Красное знамя» (Бо
бруйск). Белорусские спортсмены 
уже с первых минут :не смогли 
оказать серьезного сопротивле
ния хорошо подготовленным ал
ма-атинцам. Встреча закончилась 
победой «Буревестника» со сче
том 18:0. После трех игр у ал
ма-атинцев шесть очков g заме
чательным соотношением заби
тых и пропущенных мячей (36:2).

Примерно также прошел в 
этот день и матч команд «Труд» 
(Красноярск) и «Авангард» 
(Харьков). Красноярцы выиграли 
у хоккеистов Харьковского заво
да «Серп и молот» "с крупным 
счетом. После трех игр они 
набрали четыре очка и обеспечи
ли себе место в финальной 
группе.

Во второй подгруппе лидер оп
ределился уже с первых дней 
финальных состязаний. Это —ар
хангельский «Водник», выступав
ший ныне по классу «А». Архан
гельцы после двух встреч имели 
четыре очка. Последнюю игру они 
провели против команды «Дауга
ва» (Рига). Рижане оказали упор
ное сопротивление мастерам, са
ми переходили в контрнаступле
ние, и в одной из таких атак до
бились успеха. В. Никифоров

Финалисты определились
(№  10) послал первый гол а сет
ку противника. Большего рижане 
не смогли добиться, сказалась, 
конечно, недостаточная подготов
ленность. Архангельцы, обладаю
щие лучшей тактикой и техникой, 
переиграли своего противника. 
Г. Трушев (№  8), дважды Б. Мар
ков (№  9) и Н. Парфенов (№  2) 
провели четыре гола.

Если первый финалист во вто
рой подгруппе был известен, то 
второй выявился лишь 4 марта. 
К этому дню по два очка имели 
команды «Енбек» (Усть-Камено
горск) и «Локомотив» (Иркутск). 
Эти коллективы и встретились 
между собою 4 марта. Иркутские 
железнодорожники играли с 
подъемом, энергично и смело 
атаковали противника, цепко за
щищали свои ворота. Дружная, 
напористая игра всей команды 
принесла ей успех. Иркутчане 
провели семь голое в ворота 
противника, не пропустив в свои 
ни одного. Тем самым команда 
«Локомотив» завоевала право 
участия в финальной группе.

Итак, состязания в подгруппах 
закончились. Силы оказались не
равными. Вместе со спортсмена
ми команд мастеров выступали и 
хоккеисты производственных кол
лективов физкультуры. Это, бес
спорно, наложило отпечаток и на 
играх. Многие из них были без- 
цветными, оказались с раз

громным счетом 
более с л а б ы х  

команд. Наибольшее количество 
болельщиков привлекла встреча 
команд «Буревестник» и «Труд». 
Состязание этих команд прошло 
в быстром темпе и, как уже со
общалось в нашей газете, закон
чилось победой алма-атинских 
хоккеистов, которых, кстати го
воря, активно поддерживали 
многочисленные болельщики.

Таким образом, в финальную 
группу вошли команды «Буреве
стник» (Алма-Ата), «Водник» (Ар
хангельск), «Труд» (Красноярск), 
выступавшие в текущем зимнем 
сезоне в розыгрыше первенства 
страны по классу «А», и молодая 
команда иркутских железнодо
рожников «Локомотива». Се
годня эти команды вступят в 
борьбу за почетный приз и меда
ли спартакиады. Кто из них за
воюет это право, увидим на: ста
дионе Новотрубного завода.

К А Л Е Н Д А Р Ь  И Г Р
6 марта 

«Водник» — «Труд» 
«Локомотив» — «Буревестник»

8 (марта 
«Водник» — «Локомотив» 
«Труд» — «Буревестник»

9 марта 
«Локомотив» — «Труд»

«Буревестник» — «Водник» 
Начало игр в 11 и 13 часов.

Германская Демократиче
ская Республика. На Лейп
цигской международной ве
сенней ярмарке народное 
предприятие «Специальфар. 
цейгверк» в Берлине пред
ставит наряду с другими эк
спонатами самосвалы с обо. 
греваемым снизу кузовом, 
предназначенные для тран
спортировки грузов в зимнее 
время. Полезная грузоподъ
емность машин — 7 тонн.

Фото Центральбильд.

э й  ш .

НА ТРЕТЬЕМ МЕСТЕ —  ПЕРВОУРАЛЕЦ
В Ленинграде состоялось зимнее первенство РСФСР по легкой 

атлетике. В составе сборной команды Свердловской области в 
этом первенстве участвовал лаборант Новотрубного завода Влади
мир Казанцев. По метанию диска с результатом 45 метров он за
нял третье место.

В настоящее время В. Казанцев находится на сборах по подго
товке к первенству СССР, где кроме своего вида ему, как и Дру
гим спортсменам, предстоит участие в обязательном четырехборье 
(бег 40 м., штанга, тройной прыжок с места и лазание по канату 
без помощи ног).

СО сче- 
Новотруб-

Весело и оживленно было в 
декь выборов на избиратель
ных участках города и села. 
Для избирателей были обору
дованы комнаты отдыха с. 
настольными играми, газета
ми, журналами.

На сценах клубов и на из
бирательных участках высту
пили концертные бригады. 
Одна программа сменялась 
другой. Многие клубы обменя
лись в этот, день концертами: 
концертная бригада четвертого 
цеха Новотрубного завода (ру
ководитель тов. Домбровский) 
в составе 35 человек выезжа
ла на сельские избиратель
ные участки Витимского Со
вета. Выступили с хорошей 
большой программой в д. Кры-

150 КОНЦЕРТОВ
лосово, Черемше, Битимке.

В Нижнее Село, Старые 
Треки выезжала бригада Двор
ца культуры Динасового заво
да. Концерты шли непрерыв 
но. В новом клубе —  дворце 
Первоуральского рудоуправле
ния дали концерт музыкаль
ная школа, клуб завода гор
ного оборудования, выступила 
своя самодеятельность. Клубы 
строителей и труболитейщиков 
дали по нескольку концертов 
на сельских участках.

Выступали на участках 
учащиеся музыкальной шко
лы и самодеятельность жен- 
совета —  бригада в составе 
2 0  человек, которую очень 
тепло принимали зрители.

Всего за день на 64 изби

В газете «Под 
знаменем Леши
на» 1 марта бы
ла информация 
о встрече и победе 
том 3 : 0 команды 
ного завода с хоккеистами 
Хромпика. Читателям газеты, 
конечно, неясно, какая коман
да Новотрубного завода играла 
с хромтишвской.

Спортивная общественность 
и болельщики Хромникового 
завода, пригласив команду Нот 
вотрубного завода, выступав
шую ныне по классу «А», есте
ственно, ожидали красивой и 
содержательной, как бы пока
зательной игры со стороны 
мастеров. Но единственно, что 
порадовало зрителей в этой 

| игре — большая корректность 
и культура поведения на поле 
хоккеистов той и другой ко
манд, а мастерство, которое 
должно быть присуще команде, 
выступавшей по классу «А»,

ЗАМЕТКИ БОЛЕЛЬЩИКА

Играть надо лучше
зрители так и не увидели.

Команда Новотрубного заво
да, очевидно, не посчитала 
хромпиковцев за серьезных 
противников и провела игру на 
крайне низком спортивном 
уровне. Добилась она победы 
с большим трудом, со счетом 
3: 0,  достаточно сказать, что 
вторая половина закончилась 
вничью 0: 0,  и только боль
шой опыт защиты ноеотрубни- 
ш в помешал хромииковцам до
биться успеха.

Нам кажется, что такая 
команда должна с большой 
серьезностью относиться к лю
бым встречам, чтобы высоко 
нести репутацию команды, иг
равшей в группе сильнейших 
коллективов страны.

Л. ИГОШИН.

рательных участках оыло да
но 150 концертов. В них было 
занято свыше 1600 участни
ков самодеятельности. Следует 
сказать, что абсолютное боль
шинство руководителей клу
бов, красных уголков, участ
ников самодеятельности отнес
лось к этой работе серьезно, 
срывов концертов не было.

Проведение к у л ь т о б-
служивания избирательных 
участков явилось хорошей про
веркой нашей самодеятельно
сти, которая сейчас еще бо
лее слаженно будет готовить
ся к творческому отчету в г. 
Свердловске.

В. ПЛАКСИН, 
заведующий отделом 

культуры горисполкома.

И З В Е Щ Е Н И Е
7 марта, в 7 часов вечера, в помещении клуба Металлур

гов состоится городское торжественное собрание, посвященное 
Международному женскому дню 8-е марта.

После торжественной части — праздничный концерт.
Вход по пригласительным билетам.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

редактор!Уважаемый тов.
Разрешите через редактируе
мую Вами газету вынести го
рячую благодарность всем, кто

принял участие 
Н. С. Литвина.

в похоронах

Жена и дочь.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

К Л У Б  М ЕТ А Л Л У РГО В  
СЕГО Д Н Я

КИ Н О КО М ЕД И Я 
«ИВАН БРОВКИН НА ЦЕЛИНЕ»

Нач.: 11, 1, 5, 7, 9, 11 час. веч.

Первоуральскому автохозяйст
ву ТРЕБУЮТСЯ на работу шо
феры I, II и III классов со 
стажем работы и линейные 
контролеры На грузовой парк.

Обращаться по адресу: гор. 
Первоуральск, автохозяйство.

САВЕЛЬЕВ Виктор Степане, 
вич, проживающий в г. Перво
уральске, пос. Новоуткинск, ул. 
Ленина, дом № 13, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с САВЕЛЬЕВО Й  Елизаве

той Васильевной, проживающей 
в г. Первоуральске, поселок, 
Новоуткинск, ул. Набережная, 
дом № 34. Дело будет рас
сматриваться в народном суде 
поселка )Кузйно.
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